

[Cubadebate](#)



Inició en Cuba el despliegue tecnológico para el uso de las [tarjetas rusas MIR](#) como medio de pago. **El proceso se extenderá de forma gradual a todo el país, comenzando en instalaciones turísticas de La Habana, Varadero y cayos de Ciego de Ávila y Camagüey.** Así lo dio a conocer en su cuenta de la red social X, Juan Carlos García Granda, ministro de Turismo.

El sistema de pagos ruso favorecerá las transacciones de turistas o empresarios de Rusia en la isla. Asimismo, puede convertirse en una alternativa para sortear las implicaciones de [bloqueos](#) y sanciones, y consolidará sus vínculos comerciales en sectores como la energía.